

Liebe Mone,

von Anfang an hat die Chemie gestimmt, sodass wir uns dir gegenüber öffnen konnten, was für die Gestaltung einer persönlichen und individuellen Hochzeitsrede ja sehr wichtig ist.

Du hast unsere Trauung wunderschön gestaltet und deine Rede und weiteren Worte bei der Trauung waren - um es mit deinem Lieblingswort zu sagen - volltoll! :-)

Deine Rede war authentisch, ehrlich und herzlich, so wie wir sie uns gewünscht haben.

Ganz lieben Dank dafür, wir sind sehr glücklich darüber.

**Alles Liebe,
Sonja & Florian**



Freie Trauung, 14.8.2021, Restauration „Mittendrin“ Isernhagen

